

Panglima TNI Rotasi dan Mutasi 76 Perwira Tinggi TNI

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

Nov 3, 2024 - 09:31



Jakarta - Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto merotasi dan mutasi sejumlah jabatan strategis di lingkungan TNI. Rotasi dan mutasi itu berdasarkan Surat Keputusan Panglima TNI Nomor Kep/1332/X/2024 tanggal 31 Oktober 2024 tentang pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan di lingkungan Tentara Nasional Indonesia.

“Telah resmi ditetapkan mutasi dan promosi jabatan 76 Pati (Perwira Tinggi) TNI terdiri dari: 46 Pati TNI AD, 18 Pati TNI AL, dan 12 Pati TNI AU,” ujar Kapuspen TNI Mayjen TNI Hariyanto dalam keterangan tertulis, di Jakarta, Sabtu (2/11/2024).

46 Pati TNI AD yaitu, Mayjen TNI Edmil Nurjamil, S.E., M.M. dari Deputy Bid. Intelijen Dalam Negeri BIN menjadi Staf Khusus Kasad, Brigjen TNI Bayu Permana dari Kasdam VI/MLw menjadi Deputy Bid. Intelijen Dalam Negeri BIN (Sertijab Menunggu Keppres), Brigjen TNI Ari Aryanto, S.E., M.I.P. dari Danrem 101/ANT (Banjarmasin) Kodam VI/MLw menjadi Kasdam VI/MLw, Kolonel Inf Ilham Yunus, S.Sos., M.Si. dari Kasrem 101/ANT (Banjarmasin) Kodam VI/MLw menjadi Danrem 101/ANT (Banjarmasin) Kodam VI/MLw, Mayjen TNI Ariyo Windutomo, M.Si. (Han). dari Kasatwas Unhan menjadi Kepala Sekretariat Presiden RI (Sertijab Menunggu Keppres), Mayjen TNI Agus Prangarso, S.Sos. dari Danseskoad menjadi Kasatwas Unhan, Brigjen TNI Edwin Adrian Sumantha, S.H., PG.Dipl., M.Han. dari Karo Humas Setjen Kemhan menjadi Danseskoad, Kolonel Inf Frega Ferdinand Wenas Inkiriwang, M.I.R., M.M.A.S., Ph.D., F.H.E.A. dari Paban VI/Kermalat Non Asean Slatad menjadi Karo Humas Setjen Kemhan, Mayjen TNI Kosasih, S.E. dari Staf Ahli Menhan Bid. Keamanan menjadi Sesmilpres Kemensetneg (Sertijab Menunggu Keppres), Brigjen TNI Robertus Donatus Ndona dari Aspers Kaskogabwilhan III menjadi Pa Sahli Tk. III Bid. Polkamnas Panglima TNI, Kolonel Arm Widodo Noercahyo dari Waaslog Kaskogabwilhan III menjadi Aspers Kaskogabwilhan III, Kolonel Czi Mulyadi, S.I.P., M.Han. dari Kabag Konstruksi Bangunan dan Barang Milik Negara Roum Setjen Kemhan menjadi Kepala Biro Umum Administrasi dan Pengelolaan Istana Setpres Setneg RI.

Brigjen TNI Krido Pramono, S.H., M.Si. dari Danrem 052/Wkr (Jakarta Barat) Kodam Jaya menjadi Pa Sahli Tk. III Bid. Hubint Panglima TNI, Kolonel Czi Zulhadrie S. Mara dari Kasrem 051/Wkt (Jakarta Timur) Kodam Jaya menjadi Danrem 052/Wkr (Jakarta Barat) Kodam Jaya, Brigjen TNI Wahyu Marhaendro, S.Sos., M.Hum. dari Kapoksahli Pangdam XII/Tpr menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Nursyamsudin dari Pa Sahli Tk. II Bid. Banusia Panglima TNI menjadi Kapoksahli Pangdam XII/Tpr, Kolonel Arm Dr. Saripudin, S.Sos., M.Si. dari Paban V/Bhakti TNI Ster TNI menjadi Pa Sahli Tk. II Bid. Banusia Panglima TNI, Kolonel Inf Khabib Mahfud, S.I.P. dari Pamen Denmabesad menjadi Dirdok Kodiklat TNI, Brigjen TNI Ario Prawiseso dari Staf Khusus Panglima TNI menjadi Staf Khusus Kasad (Selesai penugasan sbg Staf Khusus Menteri Bid. Pengamanan Destinasi Wisata dan Isu-isu Strategis Kemenparekraf), Mayjen TNI Dr. Ir. Susilo Adi Purwantoro, S.E., M.Eng., M.Sc., CIQnR., CiQaR. dari Warek Bid. Kerjasama, Kelembagaan, Inovasi dan Teknologi Unhan menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Mayjen TNI Agus Winarna, S.I.P., M.Si., M.Tr. (Han). dari Dosen Tetap Unhan menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Mayjen TNI Benny Octaviar, M.D.A. dari Tenaga Ahli Pengkaji Bid. Strategi Lemhannas menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun).

Mayjen TNI Roedy Widodo dari Deputi Bid. Pencegahan, Perlindungan dan Deradikalisasi BNPT menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Mayjen TNI Joko Purwo Putranto, M.Sc. dari Staf Khusus Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Mayjen TNI Drs. Burlian Sjafei dari Staf Khusus Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Mayjen TNI Dr. Drs. A. Jaka Tandang, M.C.S., M.A.P. dari Staf Khusus Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Mayjen TNI Ilyas Alamsyah dari Staf Khusus Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Andri Tobarsono, S.Sos., M.Si. dari Ses Ditjen Kuathan Kemhan menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Hery Ismailiya, S.E., M.Si. dari Dosen Tetap Unhan menjadi Pati Mabes TNI AD (Meninggal Dunia), Brigjen TNI Drs. Silvester Albert Tumbol, M.A. dari Dosen Tetap Unhan menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun).

Brigjen TNI Bagus Antonov Hardito, M.A. dari Staf Khusus Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Ida Bagus Ketut Surya W, S.E. dari Staf Khusus Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Dwi Wahyudi, S.A.N., M.M. dari Staf Khusus Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Wahyu Jiantono, S.I.P. dari Staf Khusus Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Ramadi Siregar, S.E., M.Si.(Han). dari Staf Khusus Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Gregorius Suharso dari Staf Khusus Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Norman Saito dari Staf Khusus Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Nofri Rifai, S.I.P. dari Dosen Tetap Unhan menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Novi Herianto dari Dosen Tetap Unhan menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Andi Chandra As'addudin, S.E., M.H. dari Agen Intelijen Ahli Madya pada Direktorat Maluku dan Papua, Deputi Bidang Intelijen Dalam Negeri BIN menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun).

Brigjen TNI Armansyah, S.H., M.Si. dari Agen Intelijen Ahli Madya pada Direktorat Sumatera dan Kalimantan, Deputi Bid. Intelijen Dalam Negeri BIN menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI I Gusti Putu Wirejana, S.T., M.M.S.I. dari Dansatinteltek Bais TNI menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Kokom, S.E. dari Irben Itum Itjenad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI dr. Bidik Catur Prasetya dari Dirum Puskesad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Marsudi Sawono, S.H., M.Si.(Han). dari Staf Khusus Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Safrin Rachman, S.H., M.H. dari Staf Khusus Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun).

18 Pati TNI AL yaitu, Mayjen TNI (Mar) Siswoto, M.Tr.Opsla. dari Pa Sahli Tk. III Bid. Polkamnas Panglima TNI menjadi Pati Mabas TNI AL (dalam rangka pensiun), Laksda TNI Didong Rio Duta Purwokuntjoro, S.T., M.Ap., M.Tr. (Han)., M.Tr. Opsla. dari Kas Koarmada RI menjadi Deputi Bid. Kebijakan dan Strategi Bakamla (Sertijab Menunggu Keppres), Laksda TNI Eko Wahjono, S.E., M.M. dari Wadan Kodiklatal menjadi Kas Koarmada RI, Laksma TNI I Gung Putu Alit Jaya, S.H., M.Si. dari Kadisopslatal menjadi Wadan Kodiklatal, Laksma TNI Haris Bima Bayuseto, S.E., M.Si., M.Tr.Opsla. dari Kas Koarmada I menjadi Kadisopslatal, Laksma TNI Heri Triwibowo, S.E., M.Si. dari Asops Pangkoarmada RI menjadi Kas Koarmada I, Laksma TNI Agam Endrasmoro dari Kepala Kantor Kamla Zona Maritim Timur Bakamla menjadi Asops Pangkoarmada RI, Laksma TNI I Putu Darjatna, M.Tr.Opsla. dari Danlantamal VII Kpg Koarmada II menjadi Kepala Kantor Kamla Zona Maritim Timur Bakamla, Kolonel Laut (P) Irwan Sondang P. Siagian, M.Tr.Opsla. dari Danpuslatdiksarnmil menjadi Danlantamal VII Kpg Koarmada II.

Laksma TNI Alan Dahlan, S.H., M.Si. dari Dirdok Kodiklat TNI menjadi Staf Khusus Kasal, Laksda TNI I Wayan Suarjaya, S.Sos., M.Tr. (Han) dari Tenaga Ahli Pengkaji Bid. Demografi Lemhannas menjadi Pati Mabas TNI AL (dalam rangka pensiun), Laksda TNI Bambang Eko Palgunadi, S.T. .. dari Staf Khusus Panglima TNI menjadi Pati Mabas TNI AL (dalam rangka pensiun), Laksda TNI Syufenri, S.Sos., M.Si. dari Koorsahli Kasal menjadi Pati Mabas TNI AL (dalam rangka pensiun), Laksda TNI Ar. Agus Santoso, S.T., CFIA., CHRMP. dari Staf Khusus Kasal menjadi Pati Mabas TNI AL (dalam rangka pensiun), Laksda TNI Fransiskus Sugeng Riyanto, S.AP., M,Tr. (Han)., CFrA.. CRMP. dari Staf Khusus Kasal menjadi Pati Mabas TNI AL (dalam rangka pensiun), Laksma TNI Iwan Indrawan, M.Tr. Opsla. dari Irben Itjenal menjadi Pati Mabas TNI AL (dalam rangka pensiun), Laksma TNI Ayi Syarip Hidayat, S.E, M.M. dari Staf Khusus Kasal menjadi Pati Mabas TNI AL (dalam rangka pensiun), dan Laksma TNI Gunardi, M.Si.(Han)., M.Tr.Opsla. dari Staf Khusus Kasal menjadi Pati Mabas TNI AL (dalam rangka pensiun).

12 Pati TNI AU yaitu, Kolonel Adm Dedi Saprudin, S.E., M.Si. dari Kabagrumba Roun Setjen Kemhan menjadi Kepala Biro Pengelolaan Istana Deputi Bidang Administrasi dan Pengelolaan Istana Setpres Setneg RI, Marsda TNI Elianto Susetio, S.I.P., M.Si. dari Pa Sahli Tk. III Bid. Hubint Panglima TNI menjadi Pati Mabas TNI AU (dalam rangka pensiun), Marsma TNI Hidayat Januardi dari Kapusbekmatau menjadi Staf Khusus Kasau, Kolonel Kal Hendro Rokhman, S.E., M.M. dari Paban II/Bekal Slogau menjadi Kapusbekmatau, Marsda TNI Frederick Situmorang, MMP. dari Staf Khusus Panglima TNI menjadi Staf Khusus Kasau (Selesai penugasan sbg Staf Khusus Menkopolkam Bid. Manajemen Internal), Marsma TNI Setiawan Wijayanto dari Asisten Staf Khusus Presiden Anak Agung Gde Ngurah Ari Dwipayana menjadi Staf Khusus Kasau, Marsma TNI Andhi Herwanto, S.Sos., M.M., M.Si. (Han). dari Ir IV Itjen Kemhan menjadi Pati Mabas TNI AU (dalam rangka pensiun), Marsma TNI Sarma Balige Panjaitan, S.Sos. dari Dir Fasjas Ditjen Kuathan Kemhan menjadi Pati Mabas TNI AU (dalam rangka pensiun), Marsma TNI Hadi Suryono dari Agen Madya

pada Direktorat Sumatera dan Nusa Tenggara Deputy II BIN menjadi Pati Mabes TNI AU (dalam rangka pensiun), Marsma TNI Dr. Afrizal Hendra., S.I.P., M.Si., CHRMP. dari Waaspers Kasau menjadi Pati Mabes TNI AU (dalam rangka pensiun), Marsma TNI Herry Pinchas S., S.E., M.M. dari Staf Khusus Kasau menjadi Pati Mabes TNI AU (dalam rangka pensiun) dan Marsma TNI Dr. drg. Linawati, MH.Kes., AIFO-K., FISQua. dari Staf Khusus Kasau menjadi Pati Mabes TNI AU (dalam rangka pensiun). (Puspen TNI)